

Iran Eksekusi Mati 4 Pria Karena Jadi Mata-mata Israel

TEHERAN(IM)- Iran pada hari Senin, (29/1), mengeksekusi mati empat pria yang dinyatakan bersalah atas rencana sabotase dan dituding terkait dinas rahasia Mossad Israel.

Berdasarkan laporan agensi kantor berita resmi IRNA, keempat pria tersebut dinyatakan bersalah merencanakan serangan terhadap sebuah pabrik milik kementerian pertahanan Iran tahun 2022. Pabrik tersebut terletak di Kota Isfahan dan terlibat dalam produksi peluru kendali dan peralatan pertahanan.

Dikabarkan operasi tersebut dirancang oleh Mossad, dan keempat pria itu dilatih oleh dinas rahasia Israel di sebuah negara di Afrika sebelum memasuki wilayah Iran. Keempat terpidana itu diidentifikasi sebagai warga negara Iran, yaitu Mohammad Faramarzi, Mohsen Mazloum, Vafa Azarbar, dan Pejman Fatehi.

Eksekusi dilaksanakan setelah Mahkamah Agung Iran mengesahkan hukuman mati yang dijatuhkan pengadilan bulan September lalu.

Meskipun laporan tersebut tidak menyebutkan metode pelaksanaan hukuman mati, namun umumnya di Iran, hukuman mati dilaksanakan dengan cara hukuman gantung.

Tahun 2022, Iran mengumumkan bahwa agen-agen intelijen negara tersebut berhasil membongkar kelompok yang terkait dengan Mossad, yang diduga merencanakan operasi teror di dalam wilayah Iran.

Semua anggota kelompok ditangkap, dan sejumlah besar senjata dan bahan peledak berhasil disita.

Iran secara berkala melaporkan penangkapan, pengadilan, dan eksekusi warganya yang dituding melakukan spionase untuk Mossad dan badan intelijen

Barat lainnya. Bulan lalu Iran melaksanakan eksekusi mati terhadap empat orang, tiga pria dan seorang wanita, serta menghukum beberapa orang lainnya dengan hukuman penjara karena dituding punya kaitan dengan Mossad Israel, seperti yang dilaporkan oleh media lokal.

Pada bulan Desember sebelumnya, seorang pria dieksekusi mati atas tuduhan memberikan informasi rahasia kepada Mossad.

Iran dan Israel saling menuduh melakukan spionase dan telah terlibat dalam perang bayangan selama bertahun-tahun. Israel menganggap Iran sebagai ancaman terbesar dan telah beberapa kali mengancam untuk menggunakan tindakan militer guna mencegah Iran memperoleh senjata nuklir.

Iran membantah berupaya memiliki senjata tersebut dan bersumpah memberikan tanggapan yang tegas terhadap setiap agresi.

Tahun 2020, Iran melaksanakan eksekusi mati seorang pria yang dinyatakan bersalah membocorkan informasi kepada Amerika Serikat dan Israel tentang jenderal Garda Revolusioner Islam terkemuka, Qasim Soleimani, kepala Pasukan Quds elite Iran. Jenderal tersebut tewas akibat serangan drone AS pada bulan Januari tahun tersebut.

Iran tidak mengakui eksistensi Israel dan memberikan dukungan kepada kelompok anti-Israel di berbagai wilayah, termasuk Hizbullah, dan kelompok perlawanan Palestina, Hamas, yang saat ini terlibat dalam konflik bersenjata dengan Israel.

Bulan lalu, seorang jenderal tinggi Iran dari Garda Revolusioner paramiliter tewas akibat serangan udara yang diduga dilakukan oleh Israel di Suriah. ● ans

Putra Mantan Presiden Brasil Diselidiki Polisi Atas Tuduhan Mata-mata

BRASIL(IM) - Polisi di Brasil telah menggerek sejumlah properti yang terkait dengan Carlos Bolsonaro, salah satu putra mantan Presiden Jair Bolsonaro.

Penggeledahan tersebut merupakan bagian dari penyelidikan atas tuduhan musuh politik Presiden Bolsonaro di mata-mata secara ilegal oleh dinas intelijen Brasil selama ia menjabat.

Carlos Bolsonaro kerap menyerang kritik ayahnya di media sosial.

Dia pernah dituding menyebarkan berita palsu, namun dia membantahnya.

Baik Carlos Bolsonaro maupun ayahnya sejauh ini belum mengomentari penggerebekan terbaru ini.

Skandal ini pertama kali terkuak pada Kamis (25/1) ketika Mahkamah Agung Brasil membuka segel dokumen yang berisi tuduhan bahwa badan intelijen negara tersebut, Abin, melakukan pengawasan terhadap tokoh-tokoh politik dan peradilan penting yang kritis terhadap mantan presiden tersebut.

Di antara dugaan sasaran penyadapan ilegal tersebut adalah tiga hakim Mahkamah Agung dan seorang ketua majelis rendah Kongres Brasil.

Polisi menggeledah rumah dan kantor Alexandre Ramagem, mantan kepala Abin dan sekutu dekat Jair Bolsonaro pada Kamis (25/1).

Namun penyelidikan semakin mendekati mantan presiden tersebut pada Senin (29/1) ketika petugas tiba di sebuah rumah pantai tempat Jair Bolsonaro tinggal bersama putra-putranya.

Mantan pemimpin tersebut dilaporkan sedang memancing bersama putra-putranya ketika polisi tiba di properti

di Angra dos Reis.

Penyelidikan terbaru ini menambah masalah hukum Jair Bolsonaro, yang dilarang mencalonkan diri selama delapan tahun setelah menimbulkan keraguan tidak berdasar terhadap sistem pemungutan suara elektronik di Brasil.

Kini polisi sedang menyelidiki apakah Abin mungkin telah digunakan secara ilegal selama masa kepresidenan Bolsonaro untuk mengumpulkan informasi tentang orang-orang yang dianggap kritis terhadap presiden.

Selama masa kepresidenan ayahnya, Carlos Bolsonaro sering bertindak sebagai juru bicara tidak resmi sang ayah dengan menyerang musuh-musuh presiden di media sosial.

Sumber kepolisian mengatakan kepada kantor berita Reuters bahwa mereka mencurigai Carlos Bolsonaro telah menggunakan informasi yang dikumpulkan oleh Abin secara ilegal.

Polisi mengatakan pekan lalu bahwa penyelidikan mereka menunjukkan bahwa "kelompok kriminal" telah menciptakan struktur paralel dalam Badan Intelijen Brasil (Abin) dan menggunakan alat dan layanannya untuk tindakan terlarang, menghasilkan informasi untuk tujuan politik dan media, untuk keuntungan pribadi dan untuk ikut campur dalam penyelidikan polisi federal.

Di bawah kepresidenan Jair Bolsonaro, Brasil menjadi semakin terpolarisasi dengan para pengikut dan penentang presiden saling menuduh melakukan taktik kotor.

Sejak kalah tipis dari Luiz Inácio Lula da Silva pada pemilu 2022, mantan presiden tersebut diselidiki atas sejumlah dugaan pelanggaran, termasuk korupsi dan penyalahgunaan kekuasaan. ● tom



XINHUA

PAMERAN PERDAGANGAN TIONGKOK-RUSIA TANDATANGANI MOU 13,6 MILIAR YUAN

Sebanyak 55 MoU bernilai 13,6 miliar yuan (1,91 miliar dolar AS), ditandatangani oleh perusahaan Tiongkok dan Rusia di sela-sela konferensi kerja sama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Rusia yang diadakan di Shenyang, Prov. Liaoning, Tiongkok, Senin (29/1). Kesepakatan tersebut mencakup sektor pergudangan rantai dingin, jasa keuangan, serta impor dan ekspor.

Pengampunan Utang Mahasiswa Masih Jadi Strategi Biden Gaet Suara Pemuda

Lebih dari 3,7 juta orang Amerika telah menerima pembatalan pinjaman, dengan total bantuan sebesar 136 miliar dolar AS.

WASHINGTON(IM)

—Menjelang penyelenggaraan pemilihan presiden (pilpres) Amerika Serikat (AS) pada November mendatang, presiden petahana, Joe Biden, menyusun strategi untuk menarik para pemilih muda. Pengampunan utang pelajar atau mahasiswa menjadi salah satu cara yang ditempuh Biden.

Dalam kampanye pilpres AS tahun 2020, Biden berjanji kepada para pemilih bahwa dia akan menghapuskan sejumlah besar utang pelajar jika berhasil terpilih. Menurut beberapa ahli politik, janji tersebut kemungkinan besar berperan dalam mendorong mahasiswa di AS untuk menggunakan hak pilihnya yang belum pernah terjadi sebelumnya.

Para pemilih muda juga terbukti penting bagi kemenangan Biden di beberapa negara bagian utama, termasuk Arizona, Michigan, dan Pennsylvania. Namun pada Juni tahun lalu, mayoritas konservatif Mahkamah Agung AS memutuskan Presiden Biden tidak memiliki wewenang untuk membatalkan utang pelajar bagi

jutaan warga Amerika.

Mahkamah Agung menyatakan bahwa rencana pembatalan pinjaman senilai 400 miliar dolar AS melebihi kewenangan lembaga eksekutif. Keputusan itu diambil setelah pemerintahan Biden membuka permohonan kerengangan pinjaman hingga 20 ribu dolar AS per peminjam dan mengumumkan kepada beberapa peminjam bahwa mereka telah "sepenuhnya menyetujui" keringanan tersebut.

Beberapa jam setelah Mahkamah Agung AS menerbitkan putusannya, Biden menggelar konferensi pers di Gedung Putih. "Keputusan (Mahkamah Agung) hari ini telah menutup satu jalan. Sekarang kita akan mengejar (jalan) yang lain," ujar Biden kala itu.

Rencana alternatif tersebut, yang kemudian dikenal sebagai "Biden's Plan B", dapat menghapuskan utang pelajar sebanyak 10 juta orang, menurut sebuah perkiraan. Biden mungkin akan mencoba memberikan bantuan tersebut sebelum pilpres AS digelar pada No-

vember mendatang.

Pemerintahan Biden telah mengeksplorasi semua kewenangan yang ada untuk mengurangi utang pelajar kepada masyarakat. Selain upaya kedua presiden untuk melakukan pembatalan pinjaman mahasiswa secara besar-besaran, Departemen Pendidikan AS, di bawah masa jabatannya, telah melakukan sejumlah perbaikan pada program pengampunan utang pemerintah saat ini.

Sebagai akibat dari perubahan tersebut, lebih dari 3,7 juta orang Amerika telah menerima pembatalan pinjaman, dengan total bantuan sebesar 136 miliar dolar AS.

"Presiden Biden telah berbuat lebih banyak dalam menerapkan pengampunan pinjaman mahasiswa dibandingkan presiden sebelumnya," kata pakar pendidikan tinggi Mark Kantrowitz, dikutip laman CNBC, 24 Januari 2024 lalu.

Program pengampunan utang pelajar atau mahasiswa diyakini masih bisa menarik para pemilih muda untuk kembali memilih Biden. Sebab Partai Republik, yang berseberangan dengan kubu Biden, sebagian besar menentang pengampunan utang.

Dalam acara kampanye musim panas lalu, mantan presiden sekaligus calon lawan Biden dalam pilpres AS 2024,

Donald Trump, mengatakan, upaya Biden untuk meredakan utang masyarakat "akan sangat tidak adil bagi jutaan orang yang membayar utang mereka melalui kerja keras dan ketekunan".

Saat masih menjabat, Trump juga berupaya menghentikan program Pengampunan Pinjaman Pelayanan Publik (Public Service Loan Forgiveness) yang populer. Program itu bertujuan melunasi utang pemerintah dan pekerja nirlaba tertentu setelah satu dekade.

Sementara itu, Astra Taylor, salah satu pendiri Debt Collective, sebuah serikat debitur, mengatakan bahwa Presiden Biden masih harus berbuat lebih banyak dalam upaya menghapuskan utang di kalangan mahasiswa.

"Lebih dari 40 juta orang dijanjikan pembatalan, jumlah yang jauh lebih kecil dari 3,7 juta orang yang telah menerima keringanan. Rasio tersebut perlu diubah secara dramatis jika Biden ingin mendapatkan kembali kepercayaan pemilih," ucapnya.

Namun Amanda Taylor, seorang blogger di St Louis, tidak menyalahkan Biden atas masih kecilnya rasio pelajar yang telah menerima pengampunan utang. Sebaliknya, dia menyalahkan negara-negara bagian yang dipimpin Partai Republik yang mengajukan gugatan

untuk menantang rencana pengampunan pinjaman mahasiswa Presiden Biden.

Para hakim Mahkamah Agung AS akhirnya memenuhi gugatan tersebut. "Saya yakin Biden melakukan segala daya yang dimilikinya untuk menepati janjinya. Sedemikian rupa sehingga beberapa orang percaya bahwa dia melanggar perintah (Mahkamah Agung-red)," kata Amanda Taylor.

Taylor, yang kini berusia 47 tahun, lulus dengan hutang mahasiswa sebesar 20 ribu dolar AS, namun telah melunasinya. Sementara itu Sam Berndt, seorang ilmuwan komputer yang tinggal di Pasadena, California, tidak setuju bahwa Biden telah melakukan semua yang dia bisa terkait program pengampunan utang. Berndt meyakini presiden memiliki otoritas hukum lain yang belum dimanfaatkan.

Dia gusar karena Biden menuding Partai Republik dan Mahkamah Agung AS sebagai alasannya tidak berbuat lebih banyak untuk mengatasi krisis pinjaman mahasiswa. Berndt berutang hampir 40 ribu dolar AS dalam bentuk utang mahasiswa. Dia masih belum tahu siapa yang akan dipilihnya dalam pilpres AS pada November mendatang. ● tom

Dituduh Pecandu Narkoba, Marcos JR Sebut Duterte Pakai Fentanil

FILIPINA(IM)-Presiden Filipina Ferdinand Marcos Jr tertawa mendengar tuduhan mantan Presiden Filipina Rodrigo Duterte kepada dirinya terkait isu mengubah masa jabatan presiden dan pecandu narkoba. Marcos Jr menyebut tuduhan itu dilontarkan Duterte karena efek fentanil. "Saya pikir itu karena fentanil," kata Marcos dilansir Associated Press, Selasa (30/1).

Sebagai informasi, fentanil merupakan salah satu obat pereda nyeri. Marcos menuding Duterte terlalu lama menggunakan fentanil. "Fentanil adalah obat pereda nyeri terkuat yang bisa Anda beli, setelah lima, enam tahun, hal itu pasti berdampak padanya, itulah mengapa menurut saya inilah yang terjadi," ucapnya.

Marcos mengatakan dia tidak akan membenarkan tuduhan tersebut dengan memberikan jawaban. Dia hanya menyebut Duterte menggunakan fentanil, opioid yang kuat.

Tentang penggunaan fentanil ini pernah diakui Duterte pada tahun 2016. Duterte saat itu mengatakan pernah menggunakan fen-

tanil untuk meringankan rasa sakit cedera akibat kecelakaan sepeda motor. Pengacara Duterte, Salvador Panelo, mengatakan Duterte telah berhenti mengonsumsi fentanil sebelum menjadi presiden pada tahun 2016.

Ketua DPR Filipina Martin Romualdez juga buka suara terkait tuduhan Duterte. Dia menyebut Duterte menuduh tanpa memberikan bukti apa pun.

Romualdez, yang merupakan sepupu Marcos Jr, membantah klaim tersebut dan mengatakan bahwa dia ingin konstitusi diamandemen hanya untuk menghapus pembatasan investasi asing.

Romualdez buka suara karena pidato Duterte yang menuding dirinya menyuap pejabat lokal untuk mengamandemen konstitusi tahun 1987 guna menghapus batasan masa jabatan mereka.

Sebelumnya, dalam pidatonya yang dipenuhi sumpah serapah pada Minggu (28/1) malam, Duterte menuduh Marcos berencana untuk mengamandemen konstitusi terkait jabatan presiden dengan mencabut batasan masa jabatan. ● tom

Petani 'Mengepung' Paris untuk Desak Pemerintah Penuhi Tuntutan

PARIS(IM) - Petani Prancis memblokir jalan tol di seluruh negeri. Mereka mengatakan aksi ini bertujuan untuk "mengepung" Paris demi menekan pemerintah bertindak lebih banyak dalam membantu mereka menghadapi inflasi, bersaing dengan barang impor murah dan kondisi hidup yang lebih baik.

Pemerintah yang khawatir unjuk rasa semakin memanas menjelang pemilihan Parlemen Eropa bulan Juni lalu sudah membatalkan rencana untuk mengurangi subsidi diesel pertanian secara bertahap. Prancis

juga mengatakan akan mendorong negara-negara anggota Uni Eropa melonggarkan regulasi lahan kosong. Namun menurut organisasi petani langkah-langkah tersebut tidak cukup. "Pada tahap ini yang kami inginkan, adalah meningkatkan tekanan," kata ketua serikat petani Prancis, FNSEA, Arnaud Rousseau pada stasiun radio RTL, Senin (29/1).

"Jadi kami ingin memblokir semua jalan tol utama yang ke dan dari Paris, hingga 30 kilometer dari Paris, tujuan kami menekan pemerintah. Sehingga kami dapat segera menemukan solusi dari

krisis ini," tambahnya.

Petani negara-negara Eropa lain seperti Jerman dan Polandia menggelar aksi serupa. Protes ini digelar menjelang pemilihan Eropa di mana dukungan terhadap kelompok sayap kanan semakin kuat di antara petani.

Di dekat Beauvais, sebelah utara Paris, puluhan traktor berbaris di jalan raya. Salah satu dari sekian banyak aksi protes serupa di seluruh Prancis. "Saya mencintai pekerjaan saya, tetapi saya ingin mencari nafkah dari pekerjaan ini," tulis salah satu spanduk protes di Beauvais. ● ans



XINHUA

SAMBUT IMLEK, MALL DI VANCOUVER BERTHIAS DEKORASI NAGA

Dekorasi bertema naga terlihat di dalam pusat perbelanjaan di Vancouver, British Columbia, Kanada, Senin (29/1). Perusahaan ritel menghiasi ruangan mereka dengan dekorasi bertema untuk menyambut Tahun Baru Imlek.